

活躍する先輩たち



一山麻緒選手
世界クロスカントリー
大会に出場!

昨年3月に本校普通科教養課程を卒業した一山麻緒選手（現ワコール女子陸上部）は、2月25日に行われたクロスカントリー日本選手権でみごと優勝、日本代表として東アフリカのウガンダ共和国で行われた第42回世界クロスカントリー選手権大会に出場しました。

また、先に行われた全国都道府県対抗女子駅伝競走大会で第1区で1位と同タイムで力走し、チーム京都の優勝に貢献。全日本実業団対抗女子駅伝クイーンズ駅伝in宮城でも、第1区で区間新記録をマークするなど将来楽しみな選手です。

これからの一山麻緒選手の活躍にどうぞご期待ください。



出水中高校時代の一山選手（出水中出身）



© OSAKA F.C.



福満隆貴選手
J1リーグ
セレッソ大阪入団!

本校を平成22年3月に卒業の福満隆貴選手が、J1リーグのセレッソ大阪に移籍入団しました。

福満選手は、平成19年4月に本校普通科普通課程に入学し、本校に在籍中は、1年次からレギュラーとしてボランチで活躍しました。小柄ながら「ボールコントロール能力」と「状況判断能力」がかなり高いレベルにあり、また、負けず嫌いで精神的にも強くサッカーに対する意識の高い選手でした。

本校卒業後、九州総合スポーツカレッジに進学し、2年後アマチュアリーグのヴェルスパ大分に入団、3年間活躍しました。その後、プロサッカーリーグのレノファ山口FCに2年間在籍、チームのJ3からJ2への昇格に貢献しました。そして今年、新天地セレッソ大阪に完全移籍の運びとなりました。



出水中高校時代の福満選手（桜丘中出身）